



■写真左から  
 産業技術短期大学校 校長 阿部邦彦  
 健康科学大学 学長 笹本憲男  
 都留市長 堀内富久(会長)  
 都留文科大学 学長 福田誠治(副会長)

問合せ先  
 大学コンソーシアムつる 事務局 市役所 企画課内



今年度は何をしますの？

大学コンソーシアムつるの理事会が開催されて、今年度の事業計画が決定されたよ！



具体的にはどんなことをするのかしら？

3つの大学・企業・市がそれぞれの特色を活かして、地域連携や大学間連携を積極的に行って、市民と大学、大学と企業、大学と大学など、それぞれ交流を深めていくよ！



へー！！すごいわね！他にも教えて！！

例えば、健康科学大学と市内企業が感染症予防の商品の共同研究をし、安全で住みやすいまちづくりに貢献することや、産業技術短期大学校の社会学の履修科目の講師として、都留文科大学からの講師を派遣することなどが現在行われているよ！



そのほかには、都留文科大学主催の「つるこどもまつり」に今年度は産業技術短期大学校の学生がボランティアとして参加したんだ！学生同士の交流も行われているね！



なんだか楽しそう！おまつり大好き！！

10月30日(日)に行われる『つる産業まつり』には、3つの大学が出店予定だよ！ぜひ遊びに来てね～！！



## 大学コンソーシアムつる活動報告



### 都留市経営者連絡協議会との意見交換会が開催されました

8月26日(金)、健康科学大学看護学部に、都留市経営者連絡協議会が視察研修に訪れ、意見交換会が開催されました。

意見交換会では、医療福祉分野への進出を目指す同協議会メンバーから、健康科学大学看護学部との連携などの要望が寄せられ、今後連携事業の立ち上げについて検討することになりました。

市・大学・企業の連携を積極的に行っていく上で、それぞれの大学の特色を生かした事業の発展を目指します！

詳しくは、大学コンソーシアムつるホームページをみてね！

<http://tsurucity.wixsite.com/consortium-tsuru>

